

Une Odyssée sous les glaces pour célébrer le Mois de l'eau à Victoriaville

Projection en plein-air sur la place Sainte-Victoire le 26 juin

Saint-Albert, 18 juin 2024. – Mercredi 26 juin, la population de Victoriaville et ses environs est conviée à une projection en plein-air du film-documentaire *Odyssée sous les glaces*. Cet événement gratuit débutera à 20h30 et se tiendra place Sainte-Victoire. Il est organisé par l'organisme COPERNIC avec le soutien de la Ville de Victoriaville dans le cadre de la campagne provinciale *Juin, Mois de l'eau*.

Odyssée sous les glaces est un film-documentaire de 50 minutes réalisé en 2019 par Mario Cyr, un plongeur, photographe, et cinéaste reconnu à l'international pour ses plongées en eaux glacées. Dans ce film, Mario Cyr et sa compagne de plongée Jill Heinerth partent explorer l'Arctique canadien pour observer les bélugas, ours polaires, morses et autres espèces marines. Au fil de leur voyage, les deux explorateurs et plongeurs sous glace deviennent témoins des changements climatiques au nord du pays.

Pour les amateurs de belles images et de nature, le film-documentaire *Odyssée sous les glaces* sera projeté sur la place Sainte-Victoire à Victoriaville mercredi 26 juin 2024 à 20H30. [Plus d'informations sur l'événement Facebook.](#)

Cette projection est organisée par l'organisme COPERNIC avec le soutien de la Ville de Victoriaville. Par ailleurs, l'activité s'inscrit dans la campagne provinciale Juin, Mois de l'eau, portée au niveau local par COPERNIC et qui vise à faire connaître et à éduquer la population québécoise sur l'eau et ses enjeux.

- 30 -

Source/Pour information :

Rémi Magnan Gaudreau, directeur général
Organisme de concertation pour les bassins
versants de la rivière Nicolet (COPERNIC)
T. 819-353-2121, poste 232
C. copernic@copernicinfo.qc.ca

À propos de COPERNIC

COPERNIC est un organisme sans but lucratif (OSBL) de concertation et de mobilisation, voué, d'une part, à la protection et à la restauration de la qualité de l'eau et des milieux aquatiques de la zone des bassins versants de la rivière Nicolet et, d'autre part, au maintien de la pérennité de la ressource EAU. Cela se fait par une approche de gestion intégrée de l'eau par bassin versant et par l'élaboration, la promotion et le suivi de la mise en œuvre d'un Plan directeur de l'eau (PDE). L'accompagnement vers l'action domine le partenariat avec les usagers et intervenants en vertu de la valeur primordiale de l'eau comme bien commun inaliénable, et des valeurs d'ouverture et de collaboration.

À propos du Mois de l'eau

En 2017, dans le cadre de l'adoption de la *Loi affirmant le caractère collectif des ressources en eau et favorisant une meilleure gouvernance de l'eau et des milieux associés*, le gouvernement du Québec proclamait le mois de juin « Mois de l'eau », dans le but de sensibiliser et d'éduquer la population du Québec sur l'eau et ses enjeux. Il en a attribué la coordination au Regroupement des organismes de bassins versants du Québec (ROBVQ).

Cette initiative est prévue dans le Plan d'action 2018-2023 de la Stratégie québécoise de l'eau, qui déploie des mesures concrètes pour protéger, utiliser et gérer l'eau et les milieux aquatiques de façon responsable, intégrée et durable.